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Dans ce mémoire, on a essayé d’étudier les caractéristiques quantiques
d’un corps physique décrit par un potentiel central non lié avec le temps, par
le traitement du systéeme d’un oscillateur harmonique dans le contexte de la
mécanique quantique non relativiste, d’abord on a essayé de résoudre
[’équation de Schrodinger dans un espace a deux dimensions .Ensuit, nous
avons mené une étude quantique non relativiste du potentiel dipolaire plus le
potentiel du [’oscillateur harmonique dans un espace a deux dimensions . oU
nous avons déterminé le spectre d’énergie et la fonction d’onde dans chacun
des cas.

Mots clés : Mécanique quantique non relativiste, [’équation de Schrédinger,
le potentiel non-centraux, potential dipolaire , [’oscillateur harmonique




Abstract

In this thesis, we tried to study the quantum characteristics of a physical
body described by a central potential not bound with time, by treating the
system of a harmonic oscillator in the context of non relative quantum
mechanics. First, we tried to solve the Schrddinger equation in two-
dimensional space .Then we have carried out a non-relativistic quantum study
of the dipole potential plus the harmonic oscillator potential in two-
dimensional space where we determined the energy spectrum and the wave
function in each case.

Key-words: Non-relative quantum mechanics, Schrodinger equation, Non-
Central Potentiall, dipole potential, harmonic oscillator.




